



☞ *Contemplacion,
fuente de sabiduria*

M. l'abbé Basilio Meramo, dont nous savons déjà recensé un ouvrage dans notre revue ⁴⁴, publie régulièrement des études intéressantes.

S'inspirant de saint Thomas d'Aquin, disciple du Père Julio Meinvielle ⁴⁵, il fait des travaux qui ont l'avantage d'être théologiques, tout en ayant un regard sur l'actualité, dans un esprit anti-moderniste et anti-agnostique.

Dans cette étude qu'il vient de publier en espagnol, il étudie la question de la

primauté de la contemplation. Il montre comment la gnose, notamment avec Maître Eckart, a faussé le problème, et comment la révolution, relayée par le progressisme, a renversé cette primauté de la contemplation.

Regrettons simplement que la plupart des études de l'abbé Meramo, dont celle-ci, ne soient pas traduites en français.

MERAMO abbé Basilio, *Contemplacion, fuente de sabiduria*, Santa Fe de Bogota, 1999, 68 p.

A commander auprès de l'auteur :
Priorato Mons. Ezequiel Moreno Diaz,
Carrera 17, n° 36-10 – Bogota, D.E. –
Colombie

⁴⁴ — Dans le n° 29, p. 207

⁴⁵ — Voir la recension de *De la cabale au progressisme* dans le n° 29.



LE SEL DE LA TERRE

Donner le goût de la sagesse chrétienne

*Revue trimestrielle
de formation catholique*



Maintenir et conserver la saveur du sel de la doctrine quand tout autour devient insipide par la suite de l'abandon de Dieu, c'est le défi que la revue s'impose par son nom même. Le *Sel de la terre* vous offre tous les trois mois des articles simples, diversifiés, adaptés et d'une sûreté doctrinale éprouvée afin de nourrir votre vie spirituelle.

- **Simple**, le *Sel de la terre* ne requiert de ses lecteurs **aucun niveau spécial de connaissance** ; il s'adresse à tout catholique qui veut approfondir sa foi.
- **Diversifié**, le *Sel de la terre* propose à tous une **formation catholique vraiment complète** : études doctrinales et apologétiques, spiritualité et Écriture sainte, histoire et arts de la civilisation chrétienne viennent tour à tour nourrir votre intelligence.
- **Adapté**, le *Sel de la terre* présente les vérités religieuses **les plus utiles** à notre temps et dénonce les erreurs qui menacent aujourd'hui les intelligences.
- **Traditionnel**, le *Sel de la terre* est publié sous la responsabilité d'une communauté dominicaine qui se place **sous le patronage de saint Thomas d'Aquin**, pour la sûreté de la doctrine et la clarté de l'expression.

Cet article vous a plu ?

Vous pouvez :

[Vous
abonner](#)

[Découvrir
notre site](#)

[Faire
un don](#)

Trouvez plus de 1000 articles en accès libre !